

Toyota unterstützt „Eco Fashion Days“ in Berlin

Toyota unterstützt zum zehnten Mal die heute beginnenden „Eco Fashion Days“ in Berlin (- 17.1.2014). Das Unternehmen stellt für den Verbund grüner Modeevents eine weiße Fahrzeugflotte von Hybridfahrzeugen zur Verfügung. Sie fahren die Besucher auf Wunsch zwischen den einzelnen Veranstaltungsorten hin und her.

Als Fahrzeuge stehen die Toyota-Modelle Prius, Prius+ und Auris Touring Sports Hybrid sowie der Lexus RX 450h bereit.

Die „Eco“-Modetage finden im Rahmen der Berliner „Fashion Week“ statt, die Toyota in diesem Jahr bereits zum zehnten Mal in Folge als Mobilitätspartner unterstützt. Die vertretenen Labels zeigen neue Trends im Hinblick auf ökologisch nachhaltig und sozialverträglich hergestellte Mode. Dabei geht es nicht allein um den Einsatz von nachwachsenden ökologischen Materialien, sondern auch um Fair-Trade-Praktiken zwischen den Geschäftspartnern. Insgesamt werden im Januar mehr als 125 nachhaltige Kollektionen präsentiert. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Toyota shuttelt die Eco Fashion Days.



Toyota shuttelt die Eco Fashion Days.



Toyota shuttelt die Eco Fashion Days.



Toyota shuttelt die Eco Fashion Days.



Toyota shuttelt die Eco Fashion Days.
